

ATTENTION AUX POUX

Le pou est un parasite qui vit dans les cheveux. La femelle peut pondre jusqu'à 300 œufs (ou lentes) qu'une substance agglutinante colle aux cheveux. Les jeunes poux naissent au bout d'une semaine et se nourrissent de sang dès leur éclosion. Ils provoquent des lésions de grattage et se répandent très rapidement.

**AVOIR DES POUX N'EST PAS UN SIGNE DE MALPROPRETÉ
AVOIR DES POUX N'EST PAS HONTEUX
NOUS SOMMES TOUS CONCERNÉS**

COMMENT RÉAGIR ?

- surveiller chaque soir la chevelure (parents et enfants, scolarisés ou non)
- regarder attentivement la nuque et derrière les oreilles où s'agglutinent les lentes
- traiter poux et lentes avec un produit spécifique anti-poux pendant plusieurs jours

TRAITEMENT

Suivre le traitement en respectant bien le mode d'emploi.
Par la suite, jour après jour, éliminer patiemment toutes les lentes avec un peigne fin (cette opération est plus facile avec rinçage à l'eau chaude vinaigrée).
Continuer à surveiller la chevelure chaque soir.

**LA LITERIE, LES VÊTEMENTS, BONNETS, ÉCHARPES,
PEIGNES ET BROSSES DOIVENT ÉGALEMENT ÊTRE TRAITÉS
PAR UN INSECTICIDE PENDANT 48 H OU PAR LAVAGE A 60°**